



Carolina Hernández Hernández

Antropología Médica I

PASIÓN POR EDUCAR

Ensayo de Antropología médica

Primero “C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de septiembre del 2022

Antropología médica tiene temas muy importantes cómo lo son lo social y cultural estás tienen mucho que ver con la ciencias médicas ya que hay algunos médicos o profesionales de salud porque eso son compartidos en la medicina popular como también la tradicional, la popular se refiere más a lo que estamos viviendo ahorita por qué ya tenemos aparatos para checar si tenemos diferentes enfermedades, y la medicina tradicional es la que se usaba más antes como porque amplio utilizaban las hierbas para curar algún tipo de mal que tenían las personas y así era como se cura avante algún tipo de enfermedad, quién diferentes enfoques que son la ciencia y la religión, los antropólogos tienen mucho que ver porque hicieron programas de salud para la evaluación de las variables y las diferentes culturas sociales que hay en los diferentes países que son desarrollados ya que hay muchos problemas que es necesario revisar en el ámbito cultural se van asociando los diferentes problemas sanitarios como evolucionando un enfoque más a lo social y a lo cultural debe de haber más importancia en las diferentes comunidades más pobres pero con una cultura muy bonita y muy diversa que tienen diferentes lenguas que poco a poco esas lenguas se van extinguiendo por diferentes caracteres y por el modo de las personas, también se dice que debemos de tener más precaución en las comunidades más alejadas porque no tienen un hospital ni tampoco a médicos cercanos solo tienen lo que es la medicina cultural que sería las personas que te ayudan a sentirte mejor con algunos remedios caseros pero a veces es de tipo de remedios no te ayudan y hacen que peor en tu estado y puede avanzar la enfermedad que tienen, los médicos de la comunicación social tienen mucho que ver con la publicidad y los diferentes factores de los individuos y de los grupos que hay en la sociedad ya que esto influye mucho para la prevención de algunas enfermedades y tener un buen estado de salud entre la población y está relacionados con lo social frente a las diferentes enfermedades o las posiciones en que estamos, hay una lucha para que las personas que están en diferentes lugares tengan las atenciones de vidas que necesitan cada uno de ellos para que sobrevivan y subsista porque en los lugares donde ellos viven no hay hospitales ni tampoco doctores que los puedan atender, hay diferentes tipos de lenguas que son muy importantes y qué debemos de tener en cuenta que se está perdiendo o se

está extinguiendo ya que muchas personas no respetan las culturas ni tampoco la lengua que tienen las diferentes comunidades que esas lenguas son las que nos distinguen a los diferentes tipos de países que los hace diferentes y únicos debemos de hacer mucha etnografía y de visualizar cada una de las diferentes partes que hay en nuestro mundo, la importancia de la antropología en lo social y en la carrera de medicina se dice que tiene varias ciencias como la psicología la medicina y la antropología hay diferentes enfoques y brindan un conocimiento científico como también lo cultural, social y biológico hay diferentes procesos pero en los que nos estamos enfocando más es en la salud y en la enfermedad se dice que esto tiene mucho que ver con los problemas de salud como por ejemplo en las diferentes comunidades o en las familias el médico tiene un cargo muy importante ya que debe tener humanidad el respeto sacrificio y sobre todo un compromiso hacia los pacientes y debe buscar la manera de llevar a cabo las enfermedades que tienen cada uno de ellos debe ser un profesional para ser un gran guía y tener mucha vocación, el médico lo único que buscan sus pacientes es llevarse bien y en la consulta tener un ambiente sano y estable, ya que el médico general está para atender a un enfermo o sino en preservar la salud de cada una de las personas que tengan una necesidad, hay diferentes tipos de ciencias que no se han investigado aún cómo también los conceptos y la esencia del ser humano esto quiere llegar a un punto de saber todo sobre el ser humano pero no se puede llegar a ver con certeza sobre la persona, la antropología busca el proceso de formación de profesionales que sean responsables y comprometidos con la carrera para que tengan un buen desempeño y tengan principios para la medicina general y familiar los médicos deben tener una visión antropológica como también interculturalista, para así respetar a cada uno de sus pacientes y tener una buena relación y ser considerados. Hay un autor muy importante en la antropología médica que es Pedro Line su teoría era que la antropología médica “era un conocimiento científico del hombre”, sí verdad que los médicos tienen que responder a las órdenes del enfermo y a las exigencias personales en este caso se integra el bienestar físico mental y social porque si no tienes una de estas tres significa que no estás bien y tienes alguna enfermedad la salud mental del enfermo tiene mucho que ver en algún

sentamiento de la persona en especial la relación de la vida que tiene el modo de vivir de la persona y el enfoque que tiene la antropología es la ciencia del ser humano ya sea sano o enfermo hable o también puede ser mortal la medicina siempre ha intentado disminuir los diferentes tipos de enfermedades que hay en el mundo y buscar una cura o un tratamiento para la condición de las personas o de sus pacientes también intentan prevenir las enfermedades, la antropología no es un no es solo una ciencia natural sino también es como una ciencia cultural porque te enseña varios motivos para creer eso, es muy importante la convivencia que hay entre el médico y el enfermo para así tener una buena convivencia en el presente no debemos de minimizar a la antropología porque siempre la vivimos alrededor de nuestros días y debemos de llevar un cambio filosófico que nos lleve escribir el presente de nuestros problemas que tienen una disciplina o una ciencia que es fundamental en la educación en la historia en lo espiritual en lo social y cultural todos estos fundamentos son verdaderamente esenciales para todos los seres humanos mucho tiene que ver el cuerpo y el y el alma de la persona, todo esto tiene que ver mucho con las diferentes dimensiones socioculturales en la física y en lo biológico en el valor que le damos a la cultura y cómo se va desarrollando los diferentes procesos en el medio único de la existencia humana como una condición y una herramienta de la acción que tienen una necesidad de estudiar al ser humano en el proceso de la mente el cuerpo y la cultura debemos de promover prevenir y rehabilitar la salud de cada ser humano desempeñar una salud comunitaria responsable y sobre todo comprometida al todo de la medicina hay diferentes procesos de formación del médico general que sería el análisis, la valoración, las relaciones sociales y él y la comprensión que tienen cada uno de ellos hay un proceso de formación profesional que serían los nuevos conocimientos que adquieren cada uno de los doctores la formación de valores que los valores son muy importantes para los médicos profesionales porque sí ese no son nada no son y respetables ni comprometidos con la profesión tan bonita que tienen, el ser humano tiene mucha inquietud sobre la salud de enfermedad y la relación que tienen con el mundo actual es una relación de autonomía ya que la forma en la que vemos las cosas y como vamos a responder a la vida que no podemos explicar.

Bibliografías:

Condiciones antropológicas

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

Antropología médica Pedro Laín: historia y teoría

http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo_Historia_y_teoría.pdf

Antropología médica de Pedro Laín: historia y teoría

El libro fue:

Recibido: 28 de agosto de 2013.

Aprobado: 3 de septiembre del 2013.

http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo_Historia_y_teoría.pdf